

**ROADX**

# MS663

**MIXED SERVICE DRIVE**  
PNEU DE TRACTION POUR SERVICE MIXTE

SIZE	PR.	T.D.	L.I.	S.S.	O.D.	S.W.	S.L.R.	R.W.	L.C.C.@PSI	L.C.C.@PSI
									1X	2X
315/80R22.5	20	26	156/153	K	42.6	12.3	19.8	9.00	8820@125	8045@125

The RoadX MS663 is a mixed service drive tire suitable for both on and off-road applications. The MS663 was engineered with extended tread life in mind, and designed to deliver traction and mileage in tough applications. The MS663 tread compound is ideally suited for the high scrub rigors of the waste and recycling segment.

Le RoadX MS663 est un pneu de traction pour service mixte qui peut servir autant sur les terrains hors route que sur la route. Le MS663 a été fabriqué de manière à optimiser la durée de vie de la bande de roulement ainsi que pour offrir une meilleure adhérence et durabilité sur les surfaces accidentées. Le composé de la bande de roulement du MS663 est fait pour supporter les frottements robustes des processus de recyclage et de déchets.

#### APPLICATIONS / UTILISATIONS:

- Dump Trucks / Camions à benne
- Mixed Concrete Trucks / Camions à béton
- Refuse Trucks / Transport des ordures
- Logging Trucks / Camions pour le transport du bois

#### TIRE FEATURES / CARACTÉRISTIQUES:

- 1 Open tread pattern to minimize stone retention.  
Sculpture de bande de roulement à profil ouvert pour minimiser la rétention des cailloux.
- 2 Open shoulders and directional center lugs for traction and even wear.  
Épaulement ouvert et sculptures du milieu directionnelles pour une meilleure adhérence et une usure uniforme.
- 3 Deep tread design and unique compound for extended tread life.  
Bande de roulement profonde et composé unique pour une durée de vie prolongée.

